

JIS.CO.ID

Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sinergi Antara Polisi dan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 14:21

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) BHABINKAMTIBMAS
DS. PONDOKKASOLANDEUH KEC. PARUNGKUDA



*Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres
Sukabumi Sinergi Antara Polisi dan Masyarakat*

Sukabumi - Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, 24 Desember 2023, pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Bojonglarang Rt. 04/02, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjangsana dan silaturahmi dengan Tokoh Pemuda, Bpk. Endang, Bripka Jumadi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Kapolsek Parungkuda, dalam kutipan yang disampaikan, mengungkapkan, "Kegiatan Door To Door System (DDS) merupakan langkah konkret dalam membangun kedekatan antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat. Ini adalah wujud dari pola pelayanan yang lebih proaktif dan adaptif terhadap kebutuhan warga."

Adapun himbauan yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi Program OMB 2023-2024:** Bripka Jumadi memberikan informasi terkait Pemilu Damai dan Tenram sebagai bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan selama masa libur panjang sekolah, Natal, dan Tahun Baru.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas, masyarakat diingatkan untuk tertib berlalu lintas selama periode libur.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Himbauan juga diberikan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan ajakan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan.
4. **Antisipasi Aksi Gankster/Genk Motor:** Bripka Jumadi mengajak masyarakat untuk meningkatkan ronda malam sebagai langkah antisipasi terhadap aksi gankster atau genk motor di wilayah tersebut.
5. **Sosialisasi Program AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
6. **Menampung Curhatan dan Informasi:** Masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi kepada Bhabinkamtibmas, sebagai bentuk kontribusi dalam meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat, seiring dengan semangat program AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG yang diusung oleh Kapolres Sukabumi.